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幹事報告

クラブテーマMORE INTEGRITY～より一層の高潔性を～

会長の時間

本庄ロータリークラブ週報

No.59-21第 2799回

金井福則 会長

相川浩一 幹事

マリーゴールドの丘
イルミネーション事業御礼1

相原ガバナー年度決算報告、月信あり2

ハイライト米山3
ロータリー財団勉強会（オンライン）
2月19日（土）ご案内4

安心まちづくり研修会のご案内5
1月27日（木）次週の夜間例会は
お弁当の配布となります。（まん延防止）
パスリポさんのお弁当。
会場は改めてご連絡FAXします。

6

職業奉仕月間

　皆さんこんにちは。1月は職業奉仕月間です。職業に関連し
た人のお話をしたいと思います。
　経営の神様と言われた松下幸之助さんです。私は学生時代に
会社を起こしたので、20代の経営者はどのように考えている
のか勉強の為に「プレジデント」を読みました。その中の「松下
幸之助氏の200年経営方針」を読みました。記者からの質問記
事で、「松下幸之助氏に電気商品が全家庭に普及したらどうさ
れるのですか」。との問い掛けに松下幸之助さんは、電気の基準
を100ボルトから200ボルトに変えれば良い。電気は200ボ
ルトで来ているのだから200ボルトにすれば電気代が安くな
る。また、200ボルトにすればテレビ・冷蔵庫・洗濯機等の性能
が良く壊れにくい製品ができるのです。そして、200ボルトの
電気を100ボルトに落とすために、電信柱に何百キロの釡が
乗っている。この釡が無ければ台風が来ても倒れにくくなると
書かれていました。
　余談ですが電気の基準を100ボルトに決めたのは、渋沢栄
一翁の甥っ子、妹のていの長男元治です。元治は工学博士で名
古屋大学を作られましたが、元治は自ら電気を浴びて、60、
70、80…と上げて、100ボルトまでなら漏電しても大丈夫だ
と体感したそうです。
　明治時代は漏電はあったかもしれませんが、今の時代なら漏
電はなく、外国では200ボルトが50％以上になっています。
200ボルトにすれば電気自動車も自宅で充電出来るようにな
ります。これから新築される方は、200ボルトにしていけば良
いと思います。
　今、このように変えるリーダーがいないのが悲しいです。も
し、私が経済産業省大臣だったらすぐに行います。みんなが良
くなると思っています。200ボルト家電が普及したらどうす
るのですか！という質問に松下幸之助は、「日本の文化を売れ
ば良い」と話されていました。今では商売にしている人もいま
すが、中国から儒教（論語）が日本入り、現在まで受け継がれて
いるのは日本だけです。中国も論語を途中から強い思想家がい
て違う意味にしてしまったので日本だけが受け継がれてきま
した。子供の頃から「御天道様が見ているから悪いことはして
はいけません」と、教育されてきました。

　昭和初期に外国から来た記者が旅館に泊まり、お金
を預けようとしたら旅館でお預かりできなかったそ
うで、試しに座卓に財布を置いて出かけ、戻ってきた
ら財布はそのままあり、記者はこんなに律する高潔な
人種は世界に例がないと感銘されたという書物を読
んだことがあります。この高潔性を受け継がれて来た
文化を松下幸之助さんは、商売にすれば良いと話され
ていました。是非、皆さん日本の素晴らしい文化であ
る「MORE INTEGRITY」を高めていきましょう。
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本日の卓話
前嶋修身様前嶋修身様

卓話者 第2570地区ガバナー
地区研修リーダー（熊谷DC）

本日の卓話 卓話者 第2570地区ガバナー
地区研修リーダー（熊谷DC）「ロータリーの魅力」

プログラム委員会

坂田清茂 委員長

出席委員会

鈴木元道 委員長

ニコニコ箱委員会

髙橋順容 委員長

米山奨学生へ今月の奨学金授与

卓話を動画にてご覧いただけます

https://www.youtube.com/watch?v=krG3dV-nG3g

ニコニコ箱ニコニコ箱ボックス 記名順

金井福則／相川浩一／佐藤賀則／戸矢元一／鈴木元道／坂本雄一
髙橋順容／茂木　正／萩原達夫／加藤玄静／中島高夫／井田正志
櫻井祐治／髙橋福八／茂木　聡／矢島淳一／永井保之／櫻澤真琴
春山茂之／池田敦司／金子　章／鈴木　純／真下敏明／滝沢博史
坂田清茂／渋澤健司／矢部一臣／安藤真克

本日は卓話例会です。
前嶋パストガバナーよろしくお願いします。

定 番
Message

合計 28,000円

 次回は 第2800回 1月27日（木）

パスリポ にて第4例会　誕生祝い・結婚祝い
NEXT

夜間例会 イニシエーションスピーチ

三田　彰会員　懇親会

卓話をして頂きありがとうございました。

卓話者紹介
職業奉仕委員会

矢島淳一委員長

謝辞
永井保之副会長


